



Ville d'Antibes Juan les Pins

CONSEIL MUNICIPAL
séance du vendredi 18 novembre 2011

**GROUPE LA GAUCHE ET L'ÉCOLOGIE
POUR ANTIBES JUAN-LES-PINS**

23-1	PETITE ENFANCE – PARTENARIAT DE RESERVATION DE PLACES DANS LES ETABLISSEMENTS D'ACCUEIL – CONVENTION AVEC LE CENTRE HOSPITALIER D'ANTIBES JUAN LES PINS – RENOUELEMENT – AUTORISATION DE SIGNATURE
------	--

Sur la convention nous voterons ce partenariat comme nous l'avons toujours fait.

Mais, je me permets de vous rappeler que dès l'origine en 2005, cet engagement n'était que provisoire et que la création d'une crèche dans l'établissement hospitalier à proximité de son service pédiatrique. Cette nouvelle crèche étant bien sûr ouverte sur l'extérieur.

Vous connaissez mieux que moi les amplitudes horaires du personnel hospitalier et le besoin de souplesse dans la gestion d'un équipement de ce type qui existe dans de nombreuses structures de santé.

Le besoin de crèche est apparu nettement dans le questionnaire « participatif » que votre service de communication a initié il y a quelques mois. C'est une des priorités !

Je sais que le pouvoir actuel a réduit ses financements qu'il maintient par ailleurs pour des établissements privés. Mais permettez-moi de penser que votre présence dans le gouvernement pourrait être utile aux Antiboises et aux Antibois en répondant à un besoin criant.